



あぶくま通信



日 立 市 立 台 原 中 学 校
 TEL:34-6601
 FAX:36-6323
 在籍：1年:37人 2年:36人
 3年:32人 計:105人
 令和6年1月9日発行

【校 訓】「たたく うよく むつまじく」

【教育目標】「自ら学び、主体的に行動できる心身ともに健康で心豊かな生徒の育成」

～すべての子どもの可能性を引き出し、Only Oneの存在に～

3 学期は 1 年の総まとめの時期



明けましておめでとうございます。保護者の皆様、並びに地域の皆様には、健やかで幸多い新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は、本校教育活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。

学校長



2学期の表彰式では、多くの表彰を行いました。一人一人が可能性にチャレンジし、Only Oneの存在として輝いた証であると考えます。賞賛するとともに、終業式では 次の二つについて話しました。

【校舎から望む美しい御来光】

一つ目は、1年の世相を漢字一文字で表す「今年の漢字」についてです。今年の漢字は「税」でした。そこで、私も今年の漢字を発表しました。今年の漢字は「更」です。「新しいものと入れ替える。さらに。」などの意味があります。4月に台原中に赴任し、台原中の魅力を更に引き出したいと考え、学校教育目標に、「すべて子どもの可能性を引き出し、オンリーワンの存在に」の文言を加えました。子ども達には自分では気付きにくいかも知れませんが、一人一人すばらしいところがたくさんあります。それらを生かしてオンリーワンの存在として輝いてほしいと思っています。私は、台原中のよさを広くたくさんの人に知ってもらおうと、日々学校ブログを更新しています。子ども達にも今年の漢字で今年を振り返るとともに新しい年への抱負をもつよう話しました。

二つ目は、「強く生きる」ということです。「生きている」のではなく、強い意思をもって前向きに「生きていく」ことの大切さについて話しました。人間の体はとても強くたくましい反面、弱くもろくもあるので、交通事故をはじめあらゆる事故に気をつけること、感染症を含むいろいろな病気にかからないように、3食きちんと食べて7時間睡眠をとること。また、心と体は表裏一体、心の弱さが体の不調にもつながるから、どうしてもつらい時には、「自分は一人じゃない」ということを思い出してほしい。ここにいる仲間や先生、家族は誰もがみんなのことを応援し、幸せを願っているから、安心して自分の力を発揮するよう話しました。

本日は、第3学期の始業式です。令和6年の始まりですが、令和5年度はまだ終わっていません。3学期は、1年間の総まとめの大切な学期です。3年生にとっては、3年間の集大成の学期でもあります。また、3年生にとっては、進路の目標を達成することが、未来を切り拓く第一歩です。全員が、進路の希望を叶えられるように全職員で支援していきたいと思えます。1・2年生にとっては、それぞれの学年の学習内容を完全に習得しなければならない学期です。そして、校内・校外行事でさらに活躍するための力を充電する学期でもあります。3学期の活動を充実させ、今年も子供たちがOnly Oneの存在として輝けるよう、職員一同最善を尽くしてまいります。引き続き温かいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



1月の主な行事



- 1日(月) ㊟元日
- 5日(金) 私立推薦入試事前指導9:00
- 8日(月) ㊟成人の日
- 9日(火) 始業式 体位測定 私立推薦入試
- 11日(木) 県学力診断テスト(国・理)
- 12日(金) 県学力診断テスト(英・数・社)
- 15日(月) 常盤大学高校一般入試

- 16日(火) 茨城キリスト教学園高校一般入試
- 大成女子高校一般入試
- 17日(水) 明秀日立高校一般入試
- 18日(木) 水戸啓明高校一般入試
- 20日(土) 地域の日
- 21日(日) 家庭の日
- 22日(月) 水城高校一般入試
- 24日(水) 3年生三者面談～26日
- 新入生保護者説明会



第44回 体育祭 大成功!!

12月2日(土)に、熱中症対策のため延期していた体育祭を開催しました。初冬の開催となり、天候や寒さを感じましたが、当日は抜けるような青空と暖かな日差しの中で、待ちに待った体育祭を無事行うことができました。各種目を学年対抗戦として競技しました。部活動を引退し、数ヶ月経っていた3年生ですが、最高学年の意地を見せ、見事優勝を果たしました。中学校最後の学校行事を有終の美で飾りました。保護者の皆様の応援と、PTA種目へのご参加等のおかげをもちまして、子どもたちの思い出に残る体育祭となりました。ご支援・ご協力ありがとうございました。

